

角田支局記者 阪本直人の Let's KAKUDA!

「裸参りの熱気」

県内で最も過酷と言われる角田のどんと祭裸参り。「いーから来い！」というポスターの誘い文句と、「もう申し込んでおいたから」という目黒所長の優しい？お言葉に導かれ、私も本社販売部の先輩と一緒に参加させていただきました。

当日はテレビの取材も入り、商工会館2階の支度室は出発前から熱気にあふれていました。手助けいただいて腹にさらしを巻き、頭に白鉢巻き、腰にしめ縄をつけると気持ちもぐっと引き締まります。寒さをしのぐカイロと足袋の中敷きも仕込み、景気付けの Copp 酒をあおって準備万全。商工会の三由青年部長の掛け声で「ヤーホイホイホイ」と一同氣勢を上げ、いざ出発です。

勢い込んで外に出たものの、やはり寒さで身が縮みました。常連の方は「昨年は雪が降ってもっとひどかった」との話。雪がないだけありがたいと思ひ、見

河北新報角田支局 阪本直人 kakuda@po.kahoku.co.jp ※連絡の行き違い防止のため、配達関連の TEL 0224-62-1568/FAX 0224-62-0707 連絡は販売所までお願いいたします。→

よう見まねで鳥追い棒で地面をたたき、掛け声を合わせて歩いていくと、祭りの高揚感からか不思議と寒さも和らいできました。

うれしかったのは、道中の各所でいただいたお振る舞いです。地元の方々が用意してくれたお酒や甘酒、そば、豚汁。心尽くしの温かいおもてなしを受け、御神火にあたりと凍えた体もひとごちつき、さあ行くかと力が湧いてきました。

沿道からは多くの見物客が励ましの声をかけてくれます。金刀比羅神社から青麻神社に向かうあたりだったでしょうか。祭りの熱気に居ても立つてもいられなくなったのか、中学生ぐらいの男の子2人が上着を脱ぎ、服を友達に預けて裸参りに加わってきました。元気だなあと感心しつつ、こうした祭りの記憶が地域の伝統として受け継がれていくのかなと思いました。

寒さに耐え、2時間半歩いた裸参り。聞きしにまさる厳しさでしたが、商工会館に帰り着いた参加者の表情は一様に晴れ晴れとしていました。中心になって祭りを準備した青年部の方々も達成感に満ちた様子。出発前に「さらしを外した途端に酔いが回るよ」と教えられた通り、寒さと振る舞い酒で頭がぼーっとした状態の中、私も心地よい気持ちに浸りました。

★こちら中学生特派員!!
ご好評をいただいております「こちら中学生特派員」は、残念ながら諸事情により前回はいつて終了とさせていただきます。半年という短い期間でしたが、たくさんの温かいお声を頂戴しました事に心から感謝申し上げます。

13-14シーズン 89ersホーム戦! 2F自由席ペアチケットプレゼント

Table with 5 columns: 日程, 試合開始時間, 対戦相手, 会場, プレゼント数. Rows include 新潟 and 長野 matches.

アリーナ指定席ペアチケットプレゼント

Table with 5 columns: 日程, 試合開始時間, 対戦相手, 会場, プレゼント数. Rows include 長野 matches.

ご応募は、ハガキに『89ersチケット』をご明記の上、希望日・席種・住所・氏名・電話番号を忘れずにご記入いただき、当店までお送り下さい。

◆今回は白石開催という事で当店にて自由席前売券を特別販売させていただきます。大人2000円・小中学生1000円

編集後記

●もうすぐソチ冬季オリンピック。女子ジャンプの高梨沙羅選手を始め日本選手の活躍が楽しみです。プロ野球やサッカーはストーブリーグ真っ盛り。自主トレも盛んに行われている様です。

次回「あんふいに」は2月23日(日)発行予定です。

編集(有)河北新報角田専売所 皆様の元気のお手伝いを 第306号 平成26年2月号 毎月最終日曜日 発行予定



年が明けたと思ったら、もう節分ですネ 春はもうすぐそこまで来てるはず もう少しの辛抱です(*^_^*)



平成26年1月14日・第27回どんと祭はだか参り



鎮守の森(角田市八幡神社)が生まれ変わりました。楼門・本殿・拝殿・階段の改修・照明灯の新設。そして台山公園やロケット広場に通じる遊歩道の整備など、今年の鎮守の森は一味ちがいます。